
議会改革特別委員会報告 

 

令和 4 年 7 月 19 日（火）第 7 回 議会改革特別委員会を開催し、各部会の取

り組み状況について報告を受けました。 

第 1 作業部会として喫緊の課題、「議員定数の取扱い」の考え方で年内に方向

性を出していきたいと考えているが、現在の議論の中ではそれぞれの意見や根

拠のある意見が出されており、部会として全会一致を見るのは事象の性格から

難しいとの報告がありました。 

第 2 作業部会からは、前回報告の議員間討議、住民公聴会の具体的な方策の

調査研究を進め、進捗があれば第 2 作業部会員に報告することとしているとの

報告がありました。 

第 3 作業部会の議会の ICT 化に向けてのタブレット端末導入については、引

続き調査研究、先進地事例の視察等を重ねていきたい。 

グループウエア導入に向けて、次年度以降に予算化に向け取り組んでいくこ

とになりました。 
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